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La Manifestación de la Novia-Palabra  
 

8 de noviembre de 2020  
 

Santiago-RS, Brasil 
 

Diógenes Dornelles 

 

 
 

  
1 Pedro 1:18-23 

Sabiendo que habéis sido rescatados de vuestra vana conversación (la cual recibisteis de 
vuestros padres), no con cosas corruptibles, como oro o plata; sino con la Sangre preciosa 
del Cristo, como de un Cordero sin mancha y sin contaminación, ya ordenado desde antes 
de la fundación del mundo, pero manifestado en los postrimeros tiempos por amor de 
vosotros, que por él creéis a Dios, el Cual Le resucitó de los muertos, y Le ha dado gloria, 
para que vuestra fe y esperanza sea en Dios. Habiendo purificado vuestras almas en la 
obediencia de la verdad, por el Espíritu, en caridad hermanable sin fingimiento, amaos unos 
a otros entrañablemente de corazón puro, siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino 
de incorruptible, por la Palabra del Dios, viviente y que permanece para siempre. 
 
El apóstol Pedro creía en la elección de Dios, y aquí dice que esta elección es generada por 
la Palabra porque es la Simiente de la cual se originó la Esposa de Cristo. El mismo Cristo, 
habiendo tenido una preexistencia, era conocido por Dios de antemano, así como todo Su 
Cuerpo místico. La Novia-Palabra entera estaba entonces representada en ese Cordero 
desde antes de la fundación del mundo. Pedro dijo que esta semilla de la que nació la Novia 
es incorruptible porque Ella acepta toda la Palabra de Dios y solo esta Palabra. 
 

Pero hay una semilla que es corruptible y que da a luz otro tipo de novia, y la razón por la 
que es corruptible es porque dice que también es generada por la Palabra, cuando en 
realidad es generada por los credos y dogmas de los hombres. Pero la Esposa de Cristo 
nace de una semilla incorruptible porque es parte de la elección de Dios, mientras que la 
otra no lo es. 
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Santiago 1:18 

El, de su voluntad (Fue la voluntad de Dios, no nuestro propio libre albedrío), nos ha 
engendrado por la Palabra de verdad, para que seamos las primicias de Sus criaturas. 
 

La Novia del Anticristo Versus la Novia de Cristo 
 

Entonces, así como Cristo tiene Su Novia, también la tiene el Anticristo. La Novia de Cristo 
está formada por la Palabra, mientras que la novia del Anticristo está formada por la 
organización. La Novia de Cristo es un Cuerpo místico que proviene de una Simiente 
original, mientras que la novia del Anticristo es la denominación generada a partir de una 
semilla híbrida. 
 

El Cuarto Sello (21/03/1963) § 287 

El jinete misterioso (noten bien lo que hace) se opuso, rechazó arrepentirse y volver a la 
original Sangre-Palabra, o Palabra original de Sangre. La Palabra llegó a ser carne y 
Sangre. ¿Ven? El rechazó volver a ella. Eso es anticristo. La verdadera Novia de la 
Palabra…El está opuesto a la verdadera Novia-Palabra. ¡El toma su propia novia! El 
está opuesto a la verdadera Novia. Y él toma su propia novia, y la acerca a sí mismo 
con una forma de religión llamada credos y dogmas. (Una religión con puntas 
sueltas)¿Ven? Y ahora, al contemplar la Novia santa, él está en contra de ella. Pero él 
forma su propia novia, llamada anticristo, por medio de enseñanzas anticristo, las 
cuales están en contra de Cristo. ¿Ven cuán astuto es? Y ahora, en lugar de tener la 
unidad del amor controlando la adoración bajo la Sangre, él tiene una denominación. En vez 
de tener la Palabra, él tomó credos, dogmas y demás cosas. 
 
Esta Novia que nace de la Palabra se ha formado desde las primeras edades de la 
iglesia. Así como un cuerpo se desarrolla y crece, el Cuerpo de Cristo ha sido Su Novia 
Verdadera. Y en esta última edad, este Cuerpo ya está plenamente desarrollado. Es otra 
obra maestra que Dios está haciendo. Sin embargo, desde la primera edad, la novia del 
anticristo también ha creído y se ha desarrollado junto con la Novia de Cristo. Ambas 
escuchan la misma Palabra y operan las mismas señales. Sin embargo, una fue generada 
por la Palabra y la otra por las tradiciones del hombre. 
 
Dolores de Parto (24/01/1965) §§ 178-179 

La Palabra debe dar a luz a la Iglesia Novia-Palabra. De ella tiene que venir La Iglesia por 
parto, una Novia para Cristo. Aquellos que durmieron en todas las edades formarán esa 
Novia que salió por la Palabra, por la cual ellos salieron, como subiendo de sus pies a su 
cabeza. Ella va—va creciendo, y más necesita Ud., y así. A medida que el cuerpo crece, 
así mismo crece el Cuerpo de Cristo. Y finalmente la Cabeza vendrá allí, Su Cabeza, 
ahora, si nos fijamos, es porque todo—todo está conectado con la Cabeza. La Cabeza es la 
que hace voltear, jala. Pero estos sistemas no crecerían en Ella, porque es un sistema, y no 
puede producir. Una cizaña no puede producir una cantidad de trigo. Pero ambos están en 
el mismo campo, regados por la misma agua y la misma luz del sol. Uno es la Palabra; 
el otro no es la Palabra. Y esos dos están peleando. Han estado peleando desde la 
primera reforma, y ellos aún siguen peleando. 
 
Como dijo el hermano Branham, este Cuerpo de Cristo ha ido creciendo a través de las 
edades, hasta que en esta última, la Novia fue despertada por la manifestación de Dios en la 
forma de un Mensaje y un profeta. Este profeta fue enviado para declarar a la Novia de 
Cristo que Dios la está preparando aquí para un Rapto. Y Ella se está preparando para 
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encontrarse con Su Esposo, del Cual Ella misma es formada, y solo entonces la semilla 
natural finalmente se separará de la semilla elegida. 
 

La Semilla no es Heredera Con la Cáscara (18/02/1965) §§ 101-105 
Fíjense en la edad pentecostal. A través de la edad Luterana, a través de la edad 
Wesleyana, ha sido la misma cosa a través de esta edad pentecostal. Fíjense ahora. Pero 
en la apertura de los Siete Sellos, Apocalipsis 10, la Palabra completa debe nacer en 
manifestación nuevamente, y vindicada por el Espíritu de Dios, en el poder completo como lo 
fue cuando El estuvo aquí en la tierra. Manifestado del mismo modo, haciendo las mismas 
cosas que hizo cuando estuvo aquí en la tierra. ¡Amén! Hebreos 13:8 dice: “Jesucristo es el 
mismo ayer, y hoy, y por los siglos”. En San Lucas 17:30, Jesús dijo, “En los últimos días 
será como fue en los días de Sodoma, cuando el Hijo del Hombre se esté revelando a sí 
mismo de nuevo, será del mismo modo”. El mundo está en una condición sodomita. 
(Recientemente el Papa Francisco, el papa comunista más grande de la iglesia romana 
hasta ahora, aprobó la celebración religiosa y civil del matrimonio homosexual. Ese es el 
espíritu del Anticristo preparando a su novia) Y la iglesia ha entrado en Sodoma juntamente 
con él, como Lot y su esposa. (La esposa de Lot es un tipo de la esposa del Anticristo) Y yo 
digo que hay una Iglesia Elegida en algún lugar en este mundo, que se ha apartado y 
ha sido colocada aparte de esas cosas, y la manifestación de Dios ha atraído su 
atención. (La Voz de mando de la Parousía. Y el hermano Branham dijo que su ministerio 
era para llamar nuestra atención sobre esto, que Dios está aquí) Estamos en los últimos 
días. La cáscara ha dado su fuerza a la semilla. Ella ha salido; era una buena cáscara, pero 
ya sirvió su tiempo. (El movimiento pentecostal tuvo su uso, pero ya se ha logrado) ¡Vean, 
es la Novia-Palabra del Novio-Palabra! La simiente natural de Abraham de Isaac y de 
Jacob y… O la simiente natural, más bien de Ismael, simiente natural de Isaac, y demás, 
tenía que entrar a la tierra, para poder producir esto otro, para producir a Jesús. Y así 
también todas estas otras, las semillas tienen que secarse… Quiero decir la cáscara se tiene 
que secar y el polen se tiene que secar y todo muere, para que así la Semilla pueda 
reproducirse. Así es como ha sido en cada edad. Las denominaciones han sido las 
portadoras de parte de ella, parte de eso es la Palabra, porque había sido escondido de 
todos los sabios reformadores, o la… sellado de ellos hasta que apareciera la edad del 
Águila. La Biblia lo dice. Sí señor. Porque eso nos fue prometido en Malaquías 4. 
Exactamente, así es. “El lo ha escondido de los ojos de los sabios y prudentes”. 
 
De modo que es la manifestación de la Presencia de Cristo en nuestros días lo que está 
preparando una Novia verdadera para el Rapto. 
 

Parousía (17/07/1977) § 123 – LeeVayle 

Ahora, quería traer este mensaje para advertirles nuevamente lo que dijo el profeta. La gente 
está confundida acerca de la Aparición y la Venida. El fundamentalista dice: “La Aparición y 
el Rapto y la Venida es después de la Tribulación”. Y no es así. La Aparición está en la tierra 
y precede al Rapto. Y Él ya apareció entre nosotros y esa Aparición fue Su Revelación del 
Novio-Palabra a una Novia-Palabra. 
 

Aunque Dios ya ha recogido a Su siervo, se sigue trabajando en la misma obra que Dios 
comenzó a través de él, porque el Espíritu Santo es el verdadero profeta de esta Novia-
Palabra. 
 

Los Ungidos en el Tiempo del Fin (25/07/1965) § 100 
El Espíritu Santo es el Profeta de esta hora, vindicando El Su Palabra, y confirmándola. El 
Espíritu Santo fue el Profeta en el tiempo de Moisés. El Espíritu Santo fue el Profeta en la 
edad de Micaías. El Espíritu Santo, el cual escribió la Palabra, viene y confirma la Palabra. 
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Una Novia Entrenada Por la Sabiduría Humana 

 
Luego observe que el Anticristo está generando una novia y lo está haciendo a través de la 
instrucción y el conocimiento. No hay nada de malo en obtener conocimiento, pero el 
conocimiento que ofrece el diablo es capacitar a las personas para convertirlas en un gran 
pueblo intelectual, a fin de predicar la doctrina de Cristo con palabras persuasivas de 
sabiduría humana, mientras la Novia-Palabra no conoce nada más que las instrucciones 
dadas por la revelación de la propia Palabra de Dios. Habla de lo espiritual a lo espiritual. 
 

El Dios de Esta Edad Perversa (01/08/1965) §§ 127-129 
Satanás, el dios de esta edad, por medio de su conocimiento, está haciendo que la gente 
coma de su árbol mezclado del bien y del mal. Fíjense, Satanás, por medio de su 
conocimiento, está causando que la gente de esta edad perversa coma de su árbol del bien 
y del mal. El dice que él está construyendo una civilización Cristiana más grande, por 
medio de su conocimiento del bien y del mal, una civilización Cristiana más grande. 
Pero a la pequeña Virgen, Palabra, Manada, Novia de Cristo, no le importa el conocimiento 
de él. Ella se mantiene, de él, libre de él. ¿Qué es…? Ahora hablemos acerca de Ella, un 
momento. Ella espera a Su Señor y Su luna de miel Milenial, correcto, con el Novio-Palabra, 
y Ella es la Novia-Palabra. El conocimiento y la civilización, y el verdadero Cristianismo, no 
tienen nada en común. La civilización, y el verdadero Cristianismo, no tienen una sola cosa 
en común. La civilización es por medio del conocimiento. Todos sabemos eso. Y el 
conocimiento es del Edén, se probó, por lo que él predicó en el Edén. (Echando el 
razonamiento en la Palabra de Dios) Y el conocimiento causa muerte. ¿Es correcto eso? (La 
fe intelectual no produce vida. La mayoría de las cosas que uno necesita saber acerca de la 
Deidad, por ejemplo, ni siquiera necesita una revelación; solo necesita entender lo que dicen 
las Escrituras y el Mensaje. Y muchos pueden hacerlo muy bien hasta ahora, pero eso 
todavía no es suficiente, porque tal conocimiento no regenera a nadie. Solo la fe revelada lo 
hace) ¿Qué causó la muerte en el huerto del Edén? El conocimiento. Pero no puede ser de 
Dios, así que es del diablo. ¡Fuiu, esa fue una buena! El conocimiento, la ciencia, la 
educación, es el estorbo más grande que Dios haya tenido alguna vez. Es del diablo. 
Ahora voy a recibir algunas cartas sobre eso, yo sé. Estoy esperándolas. 
 
Lo que el hermano Branham está diciendo exactamente es que la novia del anticristo es 
conducida solo a través de la fe mental o intelectual, mientras que la Novia-Palabra es 
impulsada por revelación. Y el hermano Lee Vayle dijo que para ser guiado solo por la 
revelación y no por el intelecto, se requiere cierta disciplina, porque a menudo los hijos de 
Dios son tentados a no creer y confesar toda la Palabra de Dios.  
 
La Confesión Negativa (1963) – LeeVayle 

Ahora, ¿tenemos el espíritu de Esaú esta mañana para cambiar la Palabra de Dios, o 
tenemos el Espíritu de Cristo? ¿Tenemos el espíritu de Eva para apartarnos de la Palabra 
de Dios, o tenemos el espíritu de María, que dijo: “Hazme conforme a Tu 
Palabra”? Recuerde, la Novia es una Novia-Palabra. Esto requiere disciplina, hermano y 
hermana. Recuerdo que hablé con un hombre de fama mundial hace años. No mencionaré 
su nombre. Me senté en su oficina de Ohio y enseñé disciplina. Le dije: “Lo más importante 
en este mundo es una mente disciplinada, porque no nacemos espirituales, nacemos 
mentales. “Adán nació espiritual; pero cuando Dios le sacó a Eva, se interpuso entre el 
espíritu y lo mental, lo mental. Dio paso a lo mental, y luego Adán dio paso a lo mental, y 
dejamos de ser espirituales: nos volvimos mentales. 
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O carnales. Entonces la novia del anticristo actúa para invalidar la Palabra de Dios a través 
de tradiciones y falsas enseñanzas, lo cual se hace de acuerdo con una fe intelectual, carnal 
y a través de los sentidos, mientras que la Novia-Palabra es la única que puede pensar a 
través de una fe revelada, porque a ella, Cristo le concede una fe que funciona como un 
sexto sentido, algo que no tiene la novia del anticristo. Sin este sexto sentido, lo máximo que 
alguien puede ser es un unitario, o trinitario, o incluso dualista, pero eso nunca convertirá a 
alguien en una Novia-Palabra según la imagen del Hijo primogénito. 
 

La Diferencia Entre las Dos Novias 
 

Mientras la novia de Satanás busca su riqueza en las cosas del mundo, lo único que 
enriquece a la Novia de Cristo es Su Palabra. 
 

1 Corintios 1:5 

Que en todas las cosas sois enriquecidos en él, en toda Palabra y en toda ciencia. 
 

Ahora examinaremos rápidamente algunas Escrituras para entender cómo debe actuar una 
Novia que es generada por la Palabra.  
 
Mientras que la novia de Satanás se alimenta de su propio conocimiento, lo único que 
sostiene a la Novia-Palabra es la revelación de la misma Palabra que viene de Dios. Este es 
su único alimento espiritual.  
 
Mateo 4:4 

Mas él respondiendo, dijo: Escrito está: No con sólo el pan vivirá el hombre, mas con toda 
Palabra que sale por la boca de Dios. 
 
De modo que la Novia-Palabra vive de la Palabra porque es a través de Ella que el poder de 
Dios se hace conocido.  
 
El evangelio de Mateo también deja en claro que fue la Palabra de Dios la que obró las 
señales, y donde está esa Palabra, tendrá que producir los mismos resultados, o de lo 
contrario no es la Palabra de Dios. 
 

Mateo 8:16 

Y cuando llegó la noche, trajeron a él muchos endemoniados; y echó de ellos los demonios 
con la Palabra, y sanó a todos los enfermos. 
 

Mientras que la novia de Satanás simplemente escucha la Palabra de Dios, la Novia-Palabra 
La escucha y La ejecuta. Estos son realmente los que forman parte de la familia de Cristo. 
 

Lucas 8:21 

El entonces respondiendo, les dijo: Mi madre y Mis hermanos son los que oyen Mi Palabra, 
y la hacen. 
 
Lucas 11:28 

Y él dijo: Antes bienaventurados los que oyen la Palabra de Dios, y La guardan. 
 
Entonces, esas son algunas diferencias entre las dos novias, y Cristo dijo que la novia de 
Satanás es la hija del diablo porque no hay lugar en ella para Su Palabra.  
 
Juan 8:37 
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Sé que sois simiente de Abraham, (Descenso natural, no espiritual) mas procuráis matarme, 
porque Mi Palabra no cabe en vosotros. 
 
Pero para aquellos para quienes la Palabra de Dios encuentra un hogar, los convierte en 
dioses. 
 
Juan 10:35 

Si dijo, dioses, a aquellos a los cuales fue hecha Palabra de Dios (y la Escritura no puede 
ser quebrantada). 
 

Pero la novia de Satanás es juzgada por la misma Palabra que rechazó.  
 
Juan 12:48 

El que me desecha, y no recibe mis palabras, tiene quien le juzgue; la Palabra que he 
hablado, ella le juzgará en el día postrero. 
 
La Novia de Cristo es limpiada y santificada por la Verdad de la Palabra y no tiene mancha.  
 
Juan 15:3 

Ya vosotros sois limpios por la Palabra que os he hablado. 
 
Juan 17:17 

Santifícalos en tu verdad; Tu Palabra es la Verdad. 
 

Para la novia de Satanás, la Palabra a menudo no es aceptada porque parece una locura, 
pero para la Novia de Cristo es el poder de Dios. 
 

1 Corintios 1:18 

Porque la Palabra del madero a la verdad es locura a los que se pierden; mas a los que se 
salvan, es a decir, a nosotros, es potencia de Dios. 
 

La Novia-Palabra le da crédito a cada Palabra de Dios, mientras que la novia de Satanás la 
falsifica, hibridando con los credos, dogmas y tradiciones de los hombres. 
 

2 Corintios 2:17 

Porque no somos como muchos, mercaderes falsos de la Palabra de Dios, sino que con 
sinceridad, como de Dios, delante de Dios, hablamos de Cristo. 
 

La novia de Satanás conoce la Palabra de Dios, pero no les beneficia porque no La 
entienden con el sexto sentido de fe.  
 

Hebreos 4:2 

Porque también a nosotros nos ha sido anunciado como a ellos; mas no les aprovechó el oír 
la Palabra a los que la oyeron sin mezclar fe. 
 

La Palabra Pura Restaurada  
 
Entonces vea que el hermano Branham dijo que junto con la manifestación del Novio-
Palabra del tiempo del fin, eso también debería manifestar una Novia-Palabra. Pero decir 
que habrá la manifestación de una Novia Verdadera en estos últimos días significa que se 
restauraría la pureza doctrinal, y esto solo podría hacerse a través de un profeta, porque la 
Palabra siempre viene a los profetas. 
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Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, págs. 346-347 

PERO BASANDO ME EN LA EVIDENCIA INFALIBLE DE LA PALABRA, NIEGO QUE 
EXISTA MAS QUE UN SOLO PROFETA-MENSAJERO MAYOR QUE REVELARA LOS 
MISTERIOS Y QUE TENGA EL MINISTERIO PARA CONVERTIR LOS CORAZONES DE 
LOS HIJOS A LOS PADRES. El “Así dice el Señor” permanece por medio de Su Palabra 
infalible, y permanecerá y será vindicada. Hay un profeta mensajero para esta edad. 
Basándome únicamente en el comportamiento humano, cualquier persona sabe que donde 
hay mucha gente, aun también hay opiniones divididas tocante a puntos menores de una 
doctrina mayor en la cual todos concuerdan. ¿Quién entonces tendrá el poder de 
infalibilidad, lo cual ha de ser restaurado en esta última edad? Porque esta última edad 
volverá a manifestar la Novia-Palabra pura. Es oindica que tendremos de nuevo la 
Palabra como fue dada y entendida perfectamente en los días de Pablo. Le voy a decir 
quién tendrá este poder. Será un profeta tan cabalmente vindicado, o aún más cabalmente 
vindicado que cualquier otro profeta en todas las edades, desde Enoc hasta hoy; porque 
este hombre de hecho tendrá el ministerio profético de la piedra que corona, y Dios lo 
mostrará. El no necesitará hablar por sí mismo, Dios hablará por él por medio de la voz de la 
señal. Amén. 
 

Los Ungidos en el Tiempo del Fin Nº. 8 (03/11/1987) – Lee Vayle 

Esta es la nueva rama, los ungidos son ungidos con la Palabra, la verdad, ahora tendrán la 
Palabra y por lo tanto serán una Novia-Palabra, ahora esta es una declaración oscura, 
excepto por vindicación. Porque ¿quién tiene la Palabra? Tiene que haber alguien que tenga 
la Palabra. ¿Cómo trae Dios una Palabra? A través de un profeta. Entonces, tengamos al 
profeta de Dios. 
 

La Novia de Cristo en posesión de la misma doctrina y enseñanza que los padres 
apostólicos restaurados le dará la autoridad para representarlo, ya que estará libre de todas 
las mutaciones e influencias que Satanás ha traído sobre los cristianos a través de las 
edades de la iglesia. 
 

Develando a Dios Nº. 10 (27/10/1985) – Lee Vayle 

¡Ahora escucha! ¿Cómo puedes entrar en Él y no ser la Palabra? Ves, luego mutas. Cuando 
entras en mutaciones, entras en la intrusión del hombre y la intrusión del diablo. Entonces, la 
manera de llegar a Dios es deshacerse del diablo y deshacerse de usted mismo. Oh, 
no, no, no, Dios no es tonto. Dijo: “La revelación te llevará de regreso a la preeminencia y 
al original”, y recuerda, el mensaje de Elías es restaurar, llevarnos de regreso a donde no 
somos nada más que la Palabra. Es por eso que el hermano Branham siguió insistiendo en 
la Palabra, Palabra, Palabra, y la Novia es una Novia-Palabra. Ella no es más que una 
Novia-Palabra. No puede ser otra cosa. ¿Ve? 
 

Entonces, como vimos, al restaurar Su Palabra original, Cristo está restaurando la misma 
Novia-Palabra de la primera edad. 
 

Tratando de Hacer Un Servicio a Dios No. 6 (11/01/ 1987) – Lee Vayle 

Él no está restaurando iglesias, Él está restaurando una Novia-Palabra, llevándola 
como era. Ahora, ¿cómo va a hacer eso? ¿Cómo restaurará? Lo que hace es esto: hace 
que la iglesia regrese desbloqueando la raíz donde está la Vida para que pueda tener la 
misma Vida. En otras palabras, Cristo, que estaba tan oscurecido por los credos y dogmas, 
ahora se nos revela, y Él es nuestra Vida, y la Iglesia recibe su restauración. 
 

La Palabra Novia Como Atributo y Cuerpo de Cristo 
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Esta Novia está hecha de la Palabra y, por lo tanto, guarda toda la Palabra de la Biblia. Así 
como Eva se formó a partir del cuerpo de Adán, la Novia de Cristo tiene la misma naturaleza 
que Cristo, el Segundo Adán. 
 

Dolores de Parto (24/01/1965) §§ 181-182 

Solo imagínese ahora, si Ud. hubiera vivido en los otros días, bajo el sacudimiento de los 
profetas de Dios y las Palabras que fueron dadas, ¿de qué lado hubieran querido Uds. haber 
estado allá en el pasado? Bueno, Uds. así igual tienen que escoger hoy. Ella está para traer 
la Palabra perfecta allá atrás, y la Palabra viene por la Novia-Palabra. Así como una—una 
mujer es parte de un hombre, tomada de él, así la Iglesia tendrá que ser una Iglesia que 
mora por la Palabra, por cada Palabra de la Biblia; no sistemas, dogmas, ni nada añadido a 
Ella. Tendrá que ser una Palabra virgen, pura, sin adulteración. Correcto. 
 
Aunque dos novias se hacen pasar por esposas de Cristo, en realidad, solo una de ellas se 
sentará en Su trono, y esta será la Novia-Palabra. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, págs. 325-326 

¿A qué fue obediente? A la Palabra de Dios. Ahora, no habrá ni una sola persona sentada 
en el trono del Señor Jesucristo que no haya vivido la Palabra. Sus oraciones, sus ayunos, 
sus arrepentimientos (no importa lo que Ud. presenta a Dios), (la novia falsa sabe cómo 
hacer todo esto porque tiene un espíritu religioso) ninguna de esas cosas le darán a Ud. el 
privilegio de sentarse en aquel Trono. Esto será concedido solamente a la Novia-
PALABRA. Como el trono del rey es compartido con la reina porque ella está unida a él, así 
también solamente aquellos que son de la Palabra (como El es de la Palabra) compartirán 
de aquel Trono. 
 
El hno. Branham dijo que si somos generados por la Palabra, entonces somos la 
manifestación de los atributos de esta Palabra de la que somos formados. 
 

Cosas Que Han de Ser (05/12/1965) § 33 

Ahora, si nosotros somos esos atributos de Dios, no podemos vivir por credos. Nosotros no 
podemos vivir por denominacionalismo. Debemos vivir por la Palabra, porque la Novia es 
parte del Novio, como cualquier esposa es parte de su esposo. Por tanto, nosotros 
debemos ser esa Novia-Palabra. Y ¿qué es esa Novia-Palabra? La manifestación de esta 
hora, la Novia, no un credo ni una denominación, sino un oráculo viviente de Dios, un 
atributo viviente de Dios desplegando ante el mundo los atributos de Dios, en la 
formación de la Novia que será expresada en esta hora en la que hoy vivimos. 
 
Y si queremos mostrar los atributos de Dios latentes en nuestras propias vidas, debe haber 
un deseo de circuncidarnos de todo lo que no pertenece a la naturaleza divina de Cristo 
inherente a nosotros, para sernos la verdadera Novia-Palabra de Cristo. 
 

Cosas Que Han de Ser (05/12/1965) § 78 

Ahora piensen lo capaz que es Él, de prepararnos un cuerpo en el cual vivir como Su Propio 
cuerpo glorioso, si queremos vivir. Hay algo en nosotros que clama por vivir. Y hay algo en 
nosotros que clama por hacer el bien. Entonces Dios llamará a alguien a la plataforma o al 
púlpito, que predicará la Verdad absoluta. ¿Por qué? ¿Ven? Eso se los muestra. Entonces, 
si Ud. es un verdadero hijo de Dios, Ud. empieza a clamar: “Dios, quita eso de mí; 
circuncídame de esto; quita estas cosas de mí”. ¿Por qué? Es necesario para su hogar 
Celestial al que Ud. va, el cual Él se fue a preparar. Ud. tiene que ser una verdadera 
Novia-Palabra de Cristo. 
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Las Dos Novias y el Libro de la Vida del Cordero  
 
Como dijimos, hay personas que son parte de la elección de Dios, cuyos nombres fueron 
escritos en el libro de la Vida del Cordero desde antes de la fundación del mundo. Esa es la 
Novia-Palabra. Pero en cuanto a la otra novia, a algunos nunca se les ha escrito sus 
nombres, mientras que a otros sí, pero serán quitados.  
 
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, págs. 248-250 

Es en la segunda resurrección donde saldrán las cinco vírgenes fatuas. Note Ud. que eran 
vírgenes, pero no tenían el Espíritu Santo, por lo tanto no estaban en la Novia como las otras 
cinco vírgenes prudentes que tenían aceite. Pero esta gente, siendo un pueblo separado, 
que ama a Dios y que se está esforzando por permanecer en la Palabra, de acuerdo a toda 
la Palabra que conoce, siendo una ayuda en la obra del Señor, saldrá al fin del tiempo. No 
participarán del Milenio, lo cual como Ud. puede empezar a notar por medio de estas 
verdades, es mucho más importante y maravilloso de lo que nosotros jamás habíamos 
pensado o creído. Toda esta gente tenía sus nombres en el Libro de la Vida y sus nombres 
permanecieron. Ahora, ¿de quiénes fueron los nombres que no permanecieron? Son los 
nombres de aquellos de las iglesias del sistema mundial que lucharon en contra de la 
Novia, ellos serán aquellos cuyos nombres serán quitados. Ellos son los que se 
perderán y serán lanzados en el Lago de Fuego. Ahora demos un paso más adelante, pero 
antes, revisemos lo que hemos visto. Primero, sabemos ciertamente que el propósito de 
Dios está basado el la elección, estaba propuesto en Sí mismo. Fue el propósito de Dios 
traer a manifestación una gente igual a Sí mismo, quien sería una Novia de la Palabra. 
Ella fue escogida EN EL desde antes de la fundación del mundo; fue preconocida y 
amada antes de que fuese manifestada sobre la tierra a través de las edades; fue 
redimida por Su sangre y NUNCA podrá entrar en condenación; nunca estará en el juicio 
porque el pecado no puede ser imputado sobre ella. Bienaventurado el varón a quien el 
Señor no inculpa de pecado. Romanos 4:8.  Pero ciertamente ella estará con El en Su 
trono de juicio, juzgando al mundo y aun a los ángeles. Su nombre (el nombre de cada 
uno de sus miembros) fue escrito en una parte del Libro de la Vida del Cordero, antes de la 
fundación del mundo. Segundo, hay otra clase de personas, cuyos nombres también están 
en el Libro de la Vida y ellos saldrán en la segunda resurrección. Tales son las vírgenes 
fatuas y los justos mencionados en Mateo 25. También en esta clase están aquellos que no 
adoraran a la bestia ni se unieron al sistema del anticristo, pero mueren por su fe aunque no 
están en la Novia, no habiendo sido renacidos. (El nuevo nacimiento no es una obra 
instantánea; toma tiempo, algo que estos creyentes de la Gran Tribulación no tendrán) Pero 
estos saldrán en la segunda resurrección y entrarán a Vida Eterna. En tercer lugar 
tenemos a los cristianos fronterizos, (aquí está la novia de Satanás) así como vimos con 
Israel, saliendo de Egipto. Estos tenían sus nombres en el Libro de la Vida y sus obras 
escritas en los libros. Estos, por haber fallado en la obediencia a Dios (“Mi „madre‟ y Mis 
hermanos son los que creen y practican Mi Palabra”) y estar desprovistos del Espíritu, 
aunque las señales y las maravillas estaban entre ellos, sus nombres fueron quitados del 
Libro de la Vida. (Porque eran parte de la novia falsa) Entre estos estarán aquellos como 
Judas, los cuales están completamente desprovistos del Espíritu, aunque son religiosos, y 
con manifestaciones en sus vidas, pero en los libros no fueron elegidos EN EL. También 
estarán en ese grupo aquellos como Balaam. En cuarto y último lugar, están aquellos cuyos 
nombres nunca han estado ni jamás estarán escritos en los libros, tales se hallan en las 
siguientes Escrituras: Y la adoraron todos los moradores de la tierra cuyos nombres no 
estaban escritos en el libro de la vida del Cordero que fue inmolado desde el principio del 
mundo. La bestia que has visto, era, y no es, y está para subir del abismo e ir a perdición; y 
los moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la fundación del 
mundo en el libro de la vida, se asombrarán viendo la bestia que era y no es, y será. 
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Apocalipsis 13:8 y 17:8 Jesús dijo que un cierto grupo aceptaría a uno que viniese en su 
propio nombre, y ese es el anticristo. Y eso es exactamente lo que dice de esta gente en las 
dos Escrituras anteriores. Estos fueron ordenados por Dios, pero no para elección. En 
este grupo están aquellos como Faraón. Porque la Escritura dice a Faraón: “Para esto 
mismo te he levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi poder, y para que mi 
nombre sea anunciado por toda la tierra”. ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer 
notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, 
y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia 
que él preparó de antemano para gloria, a los cuales también ha llamado, esto es, a 
nosotros, no sólo de los judíos, sino también de los gentiles? Romanos 9:17, 22-24. Ninguno 
de estos tendrían sus nombres escritos en los registros de Vida. No estoy diciendo que no 
existe ningún registro de ellos; indudablemente tiene que haber alguna clase de registro, 
pero NO EN LOS REGISTROS DE VIDA. El propósito de su existencia ya ha sido 
mencionado brevemente en otras partes de este libro, pero podemos agregar otras dos 
Escrituras más. Todas las cosas ha hecho Jehová para sí mismo, y aun al impío para el día 
malo. Proverbios 16:4 ¿Que el malo es preservado en el día de la destrucción? Guardado 
será en día de la ira. Job 21:30. 
 

Una Novia Sometida al Concilio Ecuménico  
 
En estos últimos días, todo avanza hacia el espíritu del anticristo para someter a su novia a 
una autoridad político-eclesiástica que aparecerá en el concilio mundial de iglesias, mientras 
que la Novia-Palabra se someterá sólo a Su Novio-Palabra. 
 

El Dios de Esta Edad Perversa (01/08/1965) §§ 158-159 

También, fíjense, la Novia-Palabra de Cristo está llegando a la cabeza, también. Mientras 
vemos a dónde el anticristo se está dirigiendo, comenzó allá atrás y ahora está llegando a 
una cabeza; un concilio ecuménico lo pondrá en una cabeza eclesiástica. Y la pequeña 
Iglesia que ha venido a lo largo, también, la Novia Palabra de Cristo a través de la edad, 
está llegando a una Cabeza, porque Ella va a ser unida otra vez a Su Compañero. Siempre, 
así como la iglesia y todo lo demás, se tiene que unir. El Trigo, todo lo demás, regresa a su 
cabeza de donde empezó; como Caín y Abel. La Novia Palabra culminando en la persona de 
la Palabra de Dios manifestada en esta edad perversa en la que estamos viviendo. ¿Ven 
dónde está culminando? Y Satanás pronto va a tomar a su novia intelectual y va a 
exaltar a este grande, el cual es el anticristo, las jerarquías, y lo va a colocar a él sobre un 
trono: “Y todo el mundo se maravillará en pos de él”. Y luego Cristo va a venir. Y dos no 
pueden existir al mismo tiempo. Y su reino será tomado; él será destruido. 
 

La Novia-Palabra Tiene el “Así Dice el Señor”  
 
Jesús tenía el “Así Dice el Señor”, porque Dios estaba en Él, y si tanto el Padre como el Hijo 
están en nosotros, entonces el mismo poder que estaba en Su Hijo debe estar en Su Novia-
Palabra para hacer las mismas señales que el Hijo lo hizo. Por lo tanto, la manera de Dios 
de cobrar vida entre Sus hijos, quienes también son Sus atributos, es dándoles la autoridad 
y el poder de Su Palabra. Aquellos que pasarán por el proceso de adopción podrán usar Sus 
chequeras en blanco y apropiarse de Su “Así Dice el Señor”. 
 

La Palabra Hablada es la simiente Original (18/03/1962) § 355 

Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no 
se lo mostraba. Ve? “De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, 
sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo 
juntamente”. (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra 
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de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún 
la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo 
un gran “Aleluya”) Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia 
para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella 
tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta 
que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (Amén, yo creeré 
eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL 
SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él 
Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. 
 
Entonces, si es Dios mismo en Su Iglesia, también es a través de Ella que Dios se da a 
conocer. El hermano Branham sabía que Dios estaba haciendo esto a través de su 
ministerio, pero siempre trató de dejar en claro que era el deseo de Dios manifestarse vivo a 
través de Su Iglesia. Así que Dios Se mostró vivo en este último día en carne humana, ya 
sea por Su profeta mensajero, o por la Esposa que lleva el “Así Dice el Señor”. 
 

La Señal (08/03/1964) § 121 

Yo estoy hablando es de la identificación de la Señal, Jesucristo, resucitado y en nosotros 
hoy, identificándose a Sí Mismo, para vindicar una vez más Su Palabra prometida para esta 
hora. Amén. Entonces Ud. y Cristo son uno. Dios y Cristo son uno. “En aquel día vosotros 
conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí; Yo en vosotros, y vosotros en Mí”. Allí 
está Dios manifestado en carne humana, mostrándose a Sí Mismo vivo, después de 
dos mil años. Ésa es la Señal.  
 

Eso es porque todo lo que fue derramado en Cristo ahora ha sido derramado sobre Su 
Novia, lo que la hace actuar como Dios. 

 

El hno. Branham dijo que nosotros, como la Esposa de Cristo, tenemos el “Así Dice el 
Señor”, lo que significa que tenemos el poder de la Palabra creativa para decir las cosas que 

aún no son como si fueran, tal como lo hizo Abraham; tenemos el poder de perdonar 
pecados, etc. Satanás supo desde el principio que Dios le había dado al hombre el poder de 
ser como Él, creadores aficionados, pequeños mesías, pequeños dioses, pero el diablo logró 
pervertir esto en el hombre y traer ruina y deshonra a toda la raza humana. 

 

El Poder de la Cruz (1970) – Lee Vayle 

El hombre actúa según el conocimiento. Por lo tanto, cuando el conocimiento del Dios 
Altísimo reemplace todo otro conocimiento, actuaremos como dioses. El “ASÍ DICE EL 
SEÑOR” estará en nosotros. ¿Cierto? Ahora, ya sabes lo que dijo: “Debe llegar el día en 
que la Novia sea una Novia-Palabra y se acercará a Cristo a través de la Palabra, 
haciéndose como Él para unirse a Él”... no dar la vuelta al mundo, no vaciar todos los 
hospitales, no ser como la Lluvia Tardía que dice: “recrear la tierra”; pero es hora de unidad, 
hermano y hermana, porque es hora de unidad de la Iglesia. 
 

La novia del Anticristo nunca ha sido la boca de Dios excepto por ella misma, pero la Novia-
Palabra será la Voz de Dios en la tierra para que todos puedan conocerlo. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 359 

Sí, señor. La iglesia ya no es la boca de Dios. Es más bien su propia boca. Por eso Dios 
está volviéndose en contra de ella. El la confundirá por medio del profeta y la Novia, porque 
la Voz de Dios estará en ella (la Novia). Sí, porque dice en Apocalipsis 22:17: “Y el Espíritu 
y la Esposa dicen: Ven”. Una vez más el mundo oirá directamente de Dios como fue en el 
Día de Pentecostés; pero desde luego, aquella Novia-Palabra será repudiada como fue 
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también en la primera edad. Ahora, El ha clamado a esta edad: “Uds. tienen la Palabra, 
tienen Biblias como nunca han tenido, pero no están haciendo nada con la Palabra; excepto 
de que están dividiéndola y haciéndola pedazos, tomando lo que quieren y dejando lo que 
no quieren. No tienen ningún interés en VIVIRLA, solamente en discutirla. Quisiera más bien 
que fueran fríos o calientes. Si fueran fríos y la rechazaran, yo podría aguantar eso. Si 
fueran ardientes hasta el punto de volverse al rojo vivo como el hierro ardiente, y conocieran 
Su verdad y vivieran, yo les alabaría por eso. Pero cuando toman mi Palabra y no la honran, 
de hecho, yo tengo que rehusar honrarles a Uds. Yo los vomitaré de Mi boca porque me 
producen náuseas”.  
 
La Novia tendrá la Palabra, pero solo dirá lo que Dios le dé para decir. 
 
Shalom Nª. 7 (04/01/1989) – Lee Vayle 

El hno. Branham dijo: “La Novia tendrá la Palabra y sabrá qué hacer con Ella, o se 
quedará callada...”, lo que significa que no tratará de manifestar nada; ella no intentará 
hacer nada. Ella sabe que tiene esa Palabra, y viene cada vez más, no solo en contacto con 
la Palabra, sino más, en armonía y comunión con esa Palabra. La Novia será una Novia- 
Palabra, lo cual el hermano Branham dijo que ya es porque dijo que Dios está acumulando 
Palabra sobre Palabra. Y él dijo lo mismo... dijo: “Si Dios empieza a hacer un animal, no 
toma una célula de gato y la tira en una célula de perro y una célula de pollo; ni toma una 
Novia y lanza ninguna célula, sino Palabra sobre Palabra y sobre Palabra”. Si Él es la 
Palabra, tenemos que ser la Palabra. 
 

Produciendo las Mismas Obras de Cristo 
 

El hno. Branham dijo que la Novia producirá grandes señales en los últimos días. Esto 
sucederá cuando ella se convierta en la Novia-Palabra. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 384 

La Iglesia verdadera, la Novia, madurará; y su madurez será una identificación con su Señor 
por medio de la Palabra, y su Cabeza, Quien vendrá a ella, es el Misterio de la Piedad, el 
cual en verdad es Cristo Jesús. Y a medida que la iglesia falsa venga en contra de la Vid 
verdadera con todo poder astuto y diabólico formado de la fuerza política, física y los 
demonios de las tinieblas, (una tensión física y espiritual que debe tener lugar antes del 
Rapto) la Vid verdadera con la plenitud del Espíritu y la Palabra, hará las mismas obras de 
poder que hizo Jesús. Luego, al acercarse a su Piedra de Corona, llegando a ser como El 
por medio de la Palabra, Jesús vendrá para así unir como uno a la Novia y al Novio para 
siempre.  
 
Hace años traduje un testimonio de un evangelista y músico llamado Buford Dowell, quien 
dijo que tocó varias veces en las reuniones Branham. Cuenta en su testimonio la ocasión en 
que el hermano Branham lo invitó luego de una reunión, a ir a una cafetería, en Tucson, 
donde allí le habría contado sobre algunos eventos que sucederán en los últimos días, 
involucrando el poder que la Novia de Cristo hará ejercicio al final del tiempo. Esta 
conversación tuvo lugar en 1965. En su breve testimonio, el hno. Dowell dijo lo siguiente:  
 
El hno. Branham dijo: “Yo estaba en este momento cuando estábamos imponiendo las 
manos sobre las personas una a la vez y vimos que los ojos ciegos se abrían, los cánceres 
desaparecían, los cojos caminaban y, oh, fue maravilloso”. Pero dijo: “Estoy a punto de dejar 
esto, porque Dios ya ha terminado conmigo, pero se acerca otro momento. Esta vez será 
uno de enseñanza y revelación de la Palabra de Jesucristo, que estamos en Él y que Él está 
en nosotros”. No solo Jesús colgado de la Cruz. Esto es maravilloso. Pero la religión lo 

https://diogenestraducoes.webnode.com.br/news/uma-profecia-de-1965-o-testemunho-de-buford-dowell/
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dejará en la cruz. Branham enfatizó: “Se trata de Jesús en nosotros y nosotros en Él”. Y dijo: 
“Este período de enseñanza durará un tiempo, y luego llegará a su fin. Y Dios tomará cada 
movimiento de Dios en la historia, e incluso lo que presenciamos y lo que vimos en los días 
bíblicos, y pondrá todo junto en una gran bomba del Espíritu Santo y la lanzará en el planeta 
Tierra y las naciones se estremecerán y temblarán con el poder de Dios como nunca antes 
lo habíamos visto”. (...) Dios los está sacando adelante. Pero Branham me dijo: “Tendrán la 
mente de Dios, el corazón de Dios y la Voz de Dios, y cuando hablen, sus palabras se 
convertirán en Palabras de Dios”. No dirán lo que dice el hombre. No dirán lo que dicen las 
denominaciones o la tradición o cualquier otra cosa. Hablarán como el oráculo de Dios. 
   
Creo que lo que el hermano Dowell dirá ahora es cómo cree que ocurrirán estas 
manifestaciones. No sabemos si esta es su interpretación personal o algo que también 
escuchó del hermano Branham: 
 
En las noticias del horario de máxima audiencia, no en las líneas del programa de la noche, 
no en los predicadores, las noticias en horario de máxima audiencia, mostrarán la 
resurrección de los muertos, la creación de miembros y los ojos que se vuelven a poner en 
las órbitas y los brazos extendidos. Y los predicadores ni siquiera les impondrán las manos 
como lo hicimos nosotros; simplemente hablarán la palabra y la ceguera 
desaparecerá. Habrá tanta gente, que ningún auditorio, iglesia o arena contendrá gente. Ni 
carpas. 
 
De hecho, si tenemos el mismo Espíritu que estaba en Cristo, entonces tendremos que 
hacer las mismas obras que Él hizo, y el hermano Branham dijo que se espera que la Novia 
se convierta en la Palabra cuando ella esté operando literalmente esas mismas señales, y 
eso es que ocurrirá en los últimos días cuando la Iglesia se convierta plenamente en la 
Novia-Palabra. 
 

Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 166 

En Hebreos 1:1-3, mencionamos que Jesús era la Imagen Expresada de Dios. El era Dios 
expresándose a Sí mismo en forma de hombre al hombre. Pero hay algo más qué notar en 
estos versículos, especialmente en el uno y en el dos. “Dios, habiendo hablado muchas 
veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, en estos postreros 
días nos ha hablado por el Hijo”. Quiero que Ud. se fije que después de un examen muy 
cuidadoso de los manuscritos más antiguos, hallamos que la palabra ’por’ no es una 
traducción correcta. Debe ser ’en’, no ’por’. Entonces se lee correctamente: “Dios, habiendo 
hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo en los profetas por medio de la 
Palabra”. …porque Jehová se manifestó a Samuel en Silo por la palabra de Jehová. I 
Samuel 3:21b Eso muestra perfectamente a 1 Juan 5:7: “El Espíritu y la Palabra son UNO”. 
Jesús reveló al Padre. La Palabra reveló al Padre. Jesús era la Palabra Viviente. ¡Gloria 
a Dios, hoy día El todavía es aquella Palabra Viviente! Cuando Jesús estuvo en la tierra, El 
dijo: ¿No crees que Yo soy en el Padre, y el Padre en Mí? Las palabras que yo os hablo, 
no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras. San 
Juan 14:10 Aquí está mostrado claramente que la manifestación perfecta de Dios en el Hijo 
fue por medio del Espíritu morando en El, manifestándose en Palabra y en obras. Eso es 
exactamente lo que hemos estado enseñando todo el tiempo. Cuando la Novia regrese a 
ser una Novia-Palabra, Ella producirá las mismas obras que produjo Jesús. (Creo que 
eso es lo que el hermano Branham trató aquí con el hermano Dowell) La Palabra es Dios. El 
Espíritu es Dios. Todos son UNO sólo. No podemos obrar uno aparte del otro. Si uno 
verdaderamente tiene el Espíritu de Dios, tendrá también la Palabra de Dios. Así es como 
fue con los profetas. Tenían el Espíritu de Dios morando en sus vidas y la Palabra vino a 
ellos. Así mismo fue con Jesús. En El estaba el Espíritu sin medida y la Palabra vino a El. 
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(“Jesús comenzó a hacer y a ENSEÑAR”. “Mi doctrina no es mía, sino de aquél que me 
envió”. Hechos 1:1 y San Juan 7:16.)  
 

No está claro si estas grandes señales que producirá la Novia en el tiempo del fin serán 
antes de la resurrección de los santos o poco después de que resuciten. El hermano Vayle 
dijo que esto podría suceder en estas dos circunstancias. Este es el Tercer Jalón de la 
Novia.  
 

Parousía (17/07/1977) §§ 105-107 

¡Todo bien! Entonces, en el tiempo del fin, las luces de la lluvia temprana... se unen con la 
lluvia tardía así, la mecánica y la dinámica se unen. Y esto, en mi opinión, podría ser el 
Tercer Jalón de la Novia. (De esto se trata la manifestación de la Novia-Palabra en el 
tiempo del fin) Y si hay un ministerio sintomático de señales y poder, creo que este tiempo 
será de acuerdo con la “Palabra Hablada es la Simiente Original”. Porque dijo que la Novia 
tendría la Palabra. No significa que solo tenga las cintas y esas cosas. Significa que Ella 
cree en esa Palabra, permaneciendo por fe en la Palabra, la Palabra permaneciendo en 
Ella. Cuando recibe la Palabra, su carne se convierte en la Palabra encarnada. De eso es de 
lo que estamos hablando. ¿Ve? Entonces ella seguramente dirá solo lo que Dios quiere que 
Ella diga y eso sucedería. Entonces, sea cual sea el ministerio que esté allí, creo que es en 
ese momento. Ud. dice, “Pre-Resurrección, hno. Vayle”, “Pos-resurrección”. Podría ser en 
ambos, no voy a discutir ninguno de los lados, no tengo la respuesta. Porque el 
hermano Branham dijo: “La plenitud de la adopción llega en la Resurrección”. No sé si quiso 
decir que la manifestación precedió a la resurrección del cuerpo a la inmortalidad o 
simplemente lo que estaba diciendo, ¡no sé, no puedo decirlo! Eso lo dejo ahí, alguien más 
podrá decírselo. Gloria a Dios, si pueden, está bien, no soy una autoridad. Ahora, esa sería 
la perfección o la obra de Cristo completada, en la Novia.  
 

En cualquier caso, no será la Novia haciendo ningún trabajo o señal, sino Cristo dentro de 
Ella. 
 

La Cabeza Está Aquí (27/02/1983) – Lee Vayle 

Lo prometió en los últimos días. Ahora, si eres espiritual, lo conseguirás. Mira, la Novia no 
tiene poder para ser una Novia-Palabra, en absoluto en sí misma. Sin embargo, demostró 
ser una Novia-Palabra. Véase, Dios está en Ella. Y Ella tampoco hizo eso, Él lo hizo.  
 

La Maduración de la Palabra  
 

En estos días en que el comunismo y varios otros ismos han surgido para producir una 
tensión física y espiritual sobre la Esposa de Cristo, vemos que al mismo tiempo esta Novia-
Palabra está madurando cada vez más, para prepararse para manifestar las obras de Cristo 
en estos últimos días. 
 

Una exposición de las siete edades de la Iglesia, pág. 340 

Y así llegamos a la última edad, la edad de la Laodicea. Esta es nuestra edad. Sabemos que 
es la última edad porque los judíos ya están de nuevo en la Palestina. No importa cómo 
llegaron, la cosa es que allí están. Y este es el tiempo de la cosecha. Pero antes de que 
pueda haber una cosecha, tiene que haber madurez, un tiempo en que ambas vides 
maduren. La edad Luterana fue la primavera. La edad de Wesley fue el tiempo de verano, 
tiempo de crecimiento. La edad de Laodicea es el tiempo de la cosecha, cuando se junta la 
cizaña para la quema, y el trigo para el Señor. ¿Ha notado Ud. que en el tiempo de la 
cosecha hay una aceleración en la madurez, y a la vez un estancamiento en el 
crecimiento, hasta que ya no se nota el crecimiento?  (Aunque la plenitud de la Palabra 
nos ha llegado en estos días para madurar una Novia, ella no está creciendo en número. Por 
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eso el hermano Brian me dijo una vez: “Hermano Diógenes, no intente hacer nada para 
atraer más miembros a la iglesia. Deja que Dios traiga a los que son Suyos”). ¿No es eso 
exactamente lo que estamos viendo en estos días? La vid falsa está perdiendo miles que 
terminan con los comunistas y varios otras creencias. (Hay “cristianos” fuera y dentro 
del Mensaje que simpatizan con las ideologías izquierdistas y, para el hermano Branham, 
son parte de la novia de Satanás). Sus números no están aumentando como quisieran que 
pensáramos. Su dominio de la gente no es lo que era, y en tantos casos asistencia a la 
iglesia es solamente una exhibición. Y ¿qué de la vid verdadera? ¿Está creciendo? ¿Donde 
están aquellas enormes cantidades de gente que siguen viniendo a los avivamientos y 
responden a la invitación? En la mayor parte ¿no vienen en una actitud emocional, o 
deseosos de algo físico en vez de algo verdaderamente Espiritual? ¿No es esta edad 
semejante al día en que Noé entró en el arca y se cerró la puerta, pero Dios conservó el 
juicio por siete días? Ni una sola alma fue literalmente convertida a Dios en aquellos siete 
días de silencio. Sin embargo, es el tiempo de la cosecha. Entonces tienen que llegar a la 
escena en esta edad aquellos quienes traerán el trigo y la cizaña a la madurez. La cizaña ya 
está madurando con gran rapidez bajo maestros corruptos quienes apartan a la gente 
de la Palabra. (Es decir, pueden crecer, pero no madurar realmente en la sabiduría de la 
Palabra) Pero el trigo también tiene que madurar. Y a él (el trigo), Dios está mandando el 
Profeta-Mensajero con el ministerio vindicado para que sea aceptado por los escogidos. 
Ellos le escucharán así como la primera iglesia escuchó a Pablo, y madurarán en la 
Palabra hasta llegar a ser la Novia-Palabra, y las poderosas obras serán halladas en ellos, 
las cuales siempre acompañan a la fe y la Palabra pura.  
 
Los Ungidos en el Tiempo del Fin (25/07/1965) § 97 

Y la Palabra antes de nosotros ya profetizó de estas organizaciones para este día y de esta 
maldición sobre ellas, y de las cosas que acontecerían por medio de Su Iglesia 
verdaderamente ungida, que tendrán la Palabra, una Novia-Palabra. Aquí estamos.  
 

Hasta que Cristo venga, esta Palabra nos está preparando para recibirlo.  
 

La Palabra Hablada es la Simiente Original No. 13 - Libro 2 (18/07/1993) – Lee Vayle 

Mientras esta Palabra sea restaurada y la Novia sea una Novia-Palabra, entonces 
Jesucristo mismo puede venir y encontrarnos en el aire. Ahora Él está en el trono del Padre. 
Ahora, ¿qué está haciendo esa Palabra? Esa Palabra nos está preparando. 
 

 

Traducción: Diógenes Dornelles 


